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Segundo o , ação do MP de São Paulo que aponta ‘desvio de finalidade’, busca laicizar a Padre Wagner Ferreira, presidente da instituição
Fundação e manifestou sua discordância:  “Esse movimento quer tirar a finalidade de evangelização da Fundação João Paulo II”.
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Aprovado pelos vereadores na  terça-
feira (28/01), o aumento no salários dos 
parlamentares passa a valer a partir 
de 2029. Número de cadeiras também 
deve ser votados nas próximas sessões.

O  L o r e n a  C u p  é  u m 
tradicional campeonato 
de futebol de base que 
visa incentivar o esporte 
e trazer mais visibilidade 
aos atletas, promovendo 
o intercâmbio entre as 
equipes e atletas.

Foto: Divulgação|Prefeitura de Lorena

Foto: Reprodução|Câmara de Pinda
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GUARATINGUETÁ, SP LORENA, SP CRUZEIRO, SP

Nota importante! Nota importante! Nota importante!

 Prefeitura de Lorena está realizando a troca de todas 

Aas lâmpadas da área externa do Centro Social Urbano 

(CSU) por lâmpadas de LED, que são mais potentes, 

duráveis e ecológicas. 

O intuito é oferecer mais segurança aos visitantes e melhores 

condições de iluminação para a realização de ações e eventos 

esportivos no período noturno.

Secretaria de Segurança e 
Mobilidade Urbana intensifica 

ações na cidade 

a última semana, seguindo uma série de ações 

Nprogramadas para promover mais segurança para o 

município, a Secretaria de Segurança e Mobilidade 

Urbana, em parceria com a Polícia Militar, intensificou a 

fiscalização no trânsito.

Diversas operações foram realizadas em diferentes pontos 

da cidade, resultando na apreensão de veículos em situação 

irregular. Durante uma dessas abordagens, um indivíduo 

procurado pela Justiça foi detido. 

1ªedição do Café com o 
Prefeito, Kleber Silveira, no 

Jardim Paraíso 

 Prefeitura de Cruzeiro realizou na manhã deste 

Asábado (25/01), a primeira edição do Café com o 

Prefeito, no Jardim Paraíso. 

Centenas de pessoas foram atendidas, não só pelo Prefeito, 

mas também por todo secretariado e assessores. 

O projeto visa abrir um diálogo franco direto com o 

cidadão, colhendo demandas e acatando sugestões dos 

moradores. 

Todas as informações levantadas serão agora trabalhadas 

para que, na medida do possível, sejam atendidas. 

O Café com o Prefeito traz mais transparência e ao mesmo 

tempo, participação de todos na construção de políticas públicas.

O melhor do Vale e Litoral

 D e f e s a  C i v i l  d e 

AGuaratinguetá informa 

que, devido às fortes 

chuvas que caíram na cidade 

na tarde desta quarta-feira, 

2 9 ,  h á  a l g u n s  p o n t o s  d e 

atenção. Até o momento, os 

bairros mais afetados foram 

Pedrinhas e Gomeral.

No bairro das Pedrinhas, a água 

invadiu a pista, na altura da 

P o u s a d a  C a m i n h o  d a  F é . 

Segundo relatos de moradores, 

a força da água arrastou um 

carro, uma moto e derrubou o 

motociclista, que passa bem. Os 

veículos foram recuperados. A 

água também invadiu uma 

casa. A família passa bem e foi 

assistida pela Defesa Civil.

N o  G o m e r a l ,  o c o r r e u 

deslizamento de terra na 

estrada, causando a interdição 

de meia pista. As Secretarias de 

Agricultura e Obras estiveram 

l o c a i s  c o m  m a q u i n á r i o s , 

prestando todo auxílio e apoio 

necessário.

A chuva continua e, devido ao 

solo enxarcado, ainda há risco 

de novas ocorrências, como 

queda de árvores e barreiras. 

As  Secretarias Municipais 

seguem alertas para atender à 

população.

No sistema, o munícipe pode fazer solicitações referentes a IPTU, ISS, limpezas e 
manutenções na cidade, poda de árvores, iluminação pública, ouvidoria, entre outros, 
diretamente com os setores responsáveis.
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Da redação
Folha Valle

CSU mais iluminado e mais 
seguro: espaço recebe 
lâmpadas de LED mais 

potentes

Reforçamos que, em 

caso de urgência, os 

munícipes devem fazer 

contato através do 199.

Assessoria de Imprensa
Prefeitura de Guaratinguetá

Foto: Divulgação|Prefeitura de Guaratinguetá

Arte: Comunicação|Prefeitura de Lorena
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Benitão Terça04/02 18:30

Neo Química Arena Sábado01/02 18:30

Alfredo de Castilho Quarta05/02 19:30

Pacaembu Sábado01/02 16:00

Vila Belmiro Quarta05/02 19:15

Benitão Sábado01/02 20:30

Primeiro de Maio Quinta06/02 19:00

Vila Belmiro Sábado01/02 20:30

Morumbis Quarta05/02 21:35

Brinco de Ouro Domingo02/02 18:30
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1ª Primeira Fase
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o domingo (26/01), em clima 

Nde celebração e muita 

energia, a cerimônia de 

p r e m i a ç ã o  d o  L o r e n a  C u p 

encerrou a 5ª edição desse 

megacampeonato de futebol de 

base na cidade. 

O evento ocorreu no palco da 

Praça Dr. Arnolfo de Azevedo, com 

a entrega dos troféus e medalhas 

às equipes vencedoras. Destaque 

para a equipe Lorena Fadenp Sub-

16, que foi a grande campeã da 

categoria.

A  c e r i m ô n i a  c o n t o u  c o m  a 

presença do Prefeito Sylvio 

Ballerini e do Secretário de 

E s p o r t e  e  L a z e r ,  M a r c e l o 

Alvarenga, além de inúmeros 

atletas, profissionais do esporte e 

familiares dos jogadores.

O Lorena Cup é um tradicional 

campeonato de futebol de base 

que visa incentivar o esporte e 

trazer mais visibilidade aos 

atletas, promovendo, além de 

d i s p u t a s  m e m o r á v e i s ,  o 

intercâmbio entre as equipes e 

muito aprendizado. Em 2025, 

ocorreu entre 21 e 26 de janeiro, 

com jogos no Centro Social Urbano 

(CSU), em seis campos nos bairros 

e em um campo na cidade de 

Canas.

Ao todo, foram 41 delegações 

participantes, com 110 equipes de 

5 estados e 30 cidades brasileiras, 

a l é m  d e  e q u i p e s  d o  C h i l e , 

totalizando cerca de 2750 atletas 

divididos em 10 categorias, do 

S u b - 8  a o  S u b - 1 7 .  T a m b é m 

estiveram presentes diversos 

observadores técnicos de grandes 

c l u b e s ,  c o m o  P a l m e i r a s , 

C o r í n t h i a n s ,  S ã o  P a u l o , 

Ferroviária, Fluminense, Atlético 

Mineiro, Red Bull, PSTC, entre 

outros.

O  Lorena Cup 2025 foi  uma 

realização da empresa Bola na 

Rede Eventos Esportivos, com o 

apoio da Prefeitura de Lorena, 

por meio da Secretaria de Esporte 

e Lazer.

Assessoria de Imprensa
Prefeitura de Lorena

Foto: Divulgação|Prefeitura de Lorena
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a sessão desta terça-feira 

N(28),  os  vereadores de 

Pindamonhangaba (SP) 

aprovaram dois projetos que 

modificam a quantidade de 

vereadores e o salário para o 

cargo na próxima legislatura.

A Mesa Diretora da Câmara de 

Pindamonhangaba apresentou as 

duas propostas. Em relação ao 

a u m e n t o  d o  n ú m e r o  d e 

p a r l a m e n t a r e s ,  a i n d a  é 

necessária uma segunda votação 

p a r a  q u e  o  p r o j e t o  s e j a 

implementado.

O primeiro texto aprovado foi a 

p r o p o s t a  d e  e m e n d a  à  L e i 

Orgânica, que estabelece que, a 

partir de 2029, o plenário será 

formado por 15 vereadores, em 

vez de 11. A sugestão foi aprovada 

por 10 vereadores, com apenas 

um voto contrário vindo do 

vereador Norberto Moraes (PP).

A segunda sugestão aprovada 

r e f e r e - s e  a  u m  p r o j e t o  d e 

resolução que eleva em 40% a 

remuneração dos vereadores a 

partir de 2029.

O projeto determina que, a partir 

d a  p r ó x i m a  l e g i s l a t u r a ,  o s 

parlamentares receberão um 

salário de R$ 13.510,00, em vez 

dos atuais R$ 9.605,83. O texto foi 

a p r o v a d o  c o m  o i t o  v o t o s 

favoráveis e dois contrários, 

provenientes dos vereadores 

Renato Cebola (União) e Rogério 

Ramos (Podemos). O presidente 

da Câmara, Marco Mayor (PL), não 

participou da votação.

A Mesa Diretora alega que o 

aumento salarial é necessário 

p a r a  c o r r i g i r  a  d e f a s a g e m 

inflacionária acumulada desde o 

último reajuste, realizado em 

maio de 2015. No período, a 

inflação acumulada atingiu 

67,25%.

A justificativa para a ampliação 

do número de parlamentares é 

que a ação é imprescindível para 

a c o m p a n h a r  o  a u m e n t o 

populacional e as crescentes 

necessidades sociais da cidade.

Aprovado pelos vereadores na  terça-feira 
(28/01),  o  aumento no salários  dos 
parlamentares passa a valer a partir de 
2029. Número de cadeiras também deve ser 
votados nas próximas sessões.

Da redação
Folha Valle

Foto: Arquivo|Câmara de Pindamonhangaba
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Legislativo Municipal possui dez Comissões Permanentes formadas 
por três membros

s presidentes e os membros 

Odas Comissões Permanentes 

da Câmara Municipal de 

Lorena serão apresentados na 

segunda-feira (3), na primeira 

sessão Ordinária e na abertura do 

ano legislativo.

Ao todo, são dez comissões, 

formadas por um presidente e 

dois relatores.Dra. Élida Vieira, 

vereadora e presidente da Casa de 

Leis, disse que a apresentação 

seguirá o Regimento Interno.

“Precisamos da indicação dos 

líderes das bancadas, que vão 

indicar os vereadores 

integrantes das comissões. 

Em conjunto, vamos nomear 

as comissões”.

Confira as Comissões:

Agricultura, Meio Ambiente, 

Turismo, Indústria e Comércio; 

Defesa e Direitos dos Animais; 

Educação, Esportes, Cultura, 

Saúde, Assistência Social e da 

Infância e Juventude; Ética e 

Disciplina; Finanças e Orçamento; 

Interesse Comunitário e Direitos 

Difusos; Interesses e Assuntos da 

Mulher; Legislação, Justiça e 

R e d a ç ã o ;  O b r a s  e  S e r v i ç o s 

Públicos; Segurança Pública 

Municipal.

Thiago Datena
Câmara de Lorena

Fotos: Divulgação|Câmara de Lorena



DEPORTADOS

L
ogo no primeiro dia do segundo mandato, Donald Trump 
deu ordens para iniciar as deportações em massa de 
imigrantes ilegais ou que cometeram algum crime em 

solo americano.

A deportação está em ritmo acelerado para os imigrantes sem 
que entraram no país sem nenhuma fiscalização ou por meio de um 
julgamento no tribunal de imigração, entretanto, até os imigrantes 
beneficiados por programas de asilo do governo anterior de Joe Biden, 
também estão sendo mandados de volta ao seu país de origem.

Para venezuelanos, cubanos e nicaraguenses, a situação 
ainda é pior, pois esses países não estão aceitando seus cidadãos de 
volta, causando também um problema humanitário, dependendo de 
outros países da América Latina, como o Brasil, para aceitarem dar asilo 
para essas pessoas.

Em 2005, foi exibido no horário nobre, a novela América na 
Rede Globo, cuja sinopse mostrava os bastidores da imigração para os 
Estados Unidos através do México, guiados através do famosos “Coiotes” 
na busca do famosos “Sonho Americano” que é uma promessa de uma 
vida melhor , de liberdade e felicidade que surgiu desde quando os 
Estados Unidos ainda eram as 13 colônias inglesas e, quando eles 
declararam sua independência, os fundadores colocaram na Declaração 
do país a seguinte frase:  “...Consideramos estas verdades como auto 
evidentes, que todos os homens são criados iguais, que são dotados pelo 
Criador de certos direitos inalienáveis, que entre estes são vida, 
liberdade e busca da felicidade”.

Pessoas que já moraram ou moram lá, falam que o sonho 
americano é uma utopia, que para se ter uma vida melhor tem de 
trabalhar muito mais, porque o custo de vida é muito caro, pois o aluguel 
de imóvel é muito caro, assim como alimentação e transporte, o sistema 
de saúde é frequentemente criticado por ser excessivamente custoso e 
burocrático e a maioria das pessoas têm dificuldade em obter acesso a 
cuidados de saúde acessíveis e de qualidade.

Todas essas questões, dificultam ainda mais a vida do 
imigrante, principalmente os ilegais que se submetem a um salário 
menor, com mais horas de trabalho e em péssimas condições, muitas 
vezes ameaçados de serem entregues para os agentes de imigração, ou 
seja, o sonho vira o pesadelo americano rapidamente. Ainda assim, a 
fronteira com México cada dia mais aumenta os acampamentos de 
pessoas vinda de diversas partes do mundo para tentar entrar e viver em 
solo americano.

A economia o país já começa a dar sinais negativos com o que 
estão chamando de “caça as bruxas de Trump”, pois as construções civis 
estão com os serviços parados, assim como os jardins estão já com mato 
alto e, os donos restaurantes estão sendo ameaçados por acobertarem 
imigrantes, ou isso ou fecham as portas, pois os imigrantes são a maioria 
da mão de obra nesse negócio importante para alimentar outros 
trabalhadores.

É  uma engrenagem que ninguém pode prever  as 
consequências. O fato é que, para um país que cresceu com mão de obra 
imigrante, o rompante da deportação em massa, sem uma política de 
legalização menos burocrática,  chega a ser, no mínimo, um grande 
paradoxo e na contra mão do mundo, a ordem hoje é: “Levantem os 
muros”, mas o lado de lá também poderá ficar isolado em plena 
globalização.

Poucas
e boas 

‘‘Para uma

cidadania forte’’

By: Mafu Vieira

06@folhavalle@jornalfolhavalleO melhor do Vale e Litoral

Prof. Ms. Valdemir Vieira (Mestre em ciências - Escola de Enfermagem 
USP). Supervisor da Estratégia de Saúde da Família e Núcleo de 
Educação Permanente da Secretaria de Saúde de Lorena-SP.

Conselheiro Estadual de Saúde -biênio 2021 - 2023

(12)99749-9043

@jornalfolhavalle

@folhavalle

ANUNCIE ANUNCIE 
AQUIAQUI

ANUNCIE 
AQUI
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Neste ano, foram criados 26.318 postos de trabalho, em comparação com 21.314 em 
2023. Portanto, a geração de empregos retornou ao crescimento após dois anos.

D
e acordo com o Cadastro 

Geral de Empregados e 

Desempregados (Caged), o 

Vale do Paraíba e a região 

bragantina encerraram 2024 

com um crescimento de 22,9% na 

criação de empregos.

O relatório divulgado nesta 

quinta-feira (30) indica que 

foram criados 26.318 postos de 

trabalho no ano passado, em 

c o m p a r a ç ã o  c o m  2 1 . 3 1 4 

e m p r e g o s  e m  2 0 2 3  -  u m 

crescimento de 22,9% em um 

ano.

P o r t a n t o ,  a  g e r a ç ã o  d e 

e m p r e g o s  r e t o m o u  s e u 

crescimento no Vale do Paraíba 

e  r e g i ã o  b r a g a n t i n a ,  q u e 

abrange 46 municípios, após 

dois anos de desaceleração, 

conforme os dados.

Confira as áreas com mais 

oportunidades disponíveis:

Serviços: 15.535

Indústria: 5.516

Comércio: 5.027

Construção: 291

Agropecuária: -51

No entanto, nesta quinta-feira 

(30), o Caged apresentou os 

dados de dezembro do ano 

passado, que indicam que o 

saldo do último mês foi inferior 

ao de dezembro de 2023.

No mês de dezembro do ano 

p a s s a d o ,  h o u v e  u m  s a l d o 

negativo de 7.880 postos de 

trabalho, em comparação com o 

saldo negativo de 7.318 em 

dezembro do ano anterior. É 

habitual o índice negativo no 

último mês do ano.

 Inmet, o Instituto Nacional 

Ode Meteorologia, emitiu um 

aviso sobre o perigo de 

d e s l i z a m e n t o s  d e  t e r r a  e 

inundações nas cidades do Vale do 

Paraíba e áreas adjacentes. Para 

quinta-feira (30) e sexta-feira 

(31), o aviso é válido.

De acordo com o aviso, as 46 

cidades da área estão sofrendo 

com um grande volume de chuva 

a c u m u l a d a  e ,  c o m  o  s o l o 

inundado, podem ser afetadas. O 

a c ú m u l o  p o d e  r e s u l t a r  e m 

inundações e deslizamentos, por 

exemplo. O instituto classificou 

como vermelho o nível de risco 

das cidades do Vale do Paraíba, 

Serra da Mantiqueira, Litoral 

Norte e a região bragantina. O 

nível mais elevado na escala de 

gravidade é o vermelho.

S e g u n d o  o  I n m e t ,  a  r e g i ã o 

apresenta probabilidade de 

precipitação superior  a  60 

mm/hora ou superior a 100 

mm/dia. Portanto, existe o perigo 

d e  g r a n d e s  i n u n d a ç õ e s  e 

transbordamentos de rios, além 

de grandes desmoronamentos.

�       AMARELO: perigo potencial

 �      Laranja: perigo

 �      Vermelho: grande perigo

S e g u n d o  o  I n m e t ,  a  r e g i ã o 

apresenta probabilidade de 

precipitação superior  a  60 

mm/hora ou superior a 100 

mm/dia. Portanto, existe o perigo 

d e  g r a n d e s  i n u n d a ç õ e s  e 

transbordamentos de rios, além 

de grandes desmoronamentos de 

encostas em cidades situadas em 

zonas de perigo.

Desligue aparelhos elétricos, 

quadro geral de energia.

Observe alteração nas encostas.

Permaneça em local abrigado.

E m  c a s o  d e  s i t u a ç ã o  d e 

inundação, ou similar, proteja 

seus pertences da água envoltos 

em sacos plásticos.

Em caso de emergência,  as 

pessoas podem acionar a Defesa 

Civil - pelo número 199 - e o Corpo 

de Bombeiros - pelo 193.

Da redação Da redação

Folha Valle Folha Valle

Foto: Reprodução|Redes Sociais
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Segundo o Padre Wagner Ferreira, ação busca laicizar a Fundação e 
manifestou sua discordância: “Esse movimento quer tirar a 
finalidade de evangelização da FJP II”. 

Da redação
Folha Valle

Padre Wagner Ferreira, atual presidente da Canção Nova / Foto: Arquivo CNPadre Wagner Ferreira, atual presidente da Canção Nova / Foto: Arquivo CNPadre Wagner Ferreira, atual presidente da Canção Nova / Foto: Arquivo CN

Na tarde de quinta-feira (09/01), 

Cruzeiro recebeu o governador 

interino, Felício Ramuth, para 

u m a  i n s p e ç ã o  t é c n i c a  n a s 

instalações do Hospital Regional.

O  g o v e r n a d o r  d o  e s t a d o , 

acompanhado pelo prefeito de 

Cruzeiro, Kleber Silveira, e 

diversas autoridades locais e 

r e g i o n a i s ,  i n c l u i n d o  o s 

deputados estaduais Letícia 

Aguiar e Ortiz Júnior, pôde 

a c o m p a n h a r  d e  p e r t o  o 

progresso das obras, que já 

atingiram 95% de conclusão.

No total, 17 municípios da região 

do Vale Histórico e Circuito da Fé 

serão atendidos pelo Hospital 

Regional em Cruzeiro. 

De acordo com o governador, a 

unidade terá aproximadamente 

210 leitos, sendo 40 UTIs (Unidade 

de Terapia Intensiva), e cerca de 

1,2 mil empregados contratados 

diretamente. 

D e  a c o r d o  c o m  o  g o v e r n o 

estadual,  espera-se que o 

Hospital Regional comece a 

o p e r a r  a i n d a  n o  p r i m e i r o 

s e m e s t r e  d e s t e  a n o .  U m 

equipamento crucial que irá 

favorecer não apenas Cruzeiro, 

m a s  t a m b é m  o u t r o s  1 7 

municípios da área. 

No total, 17 municípios da região do Vale Histórico e Circuito da Fé serão atendidos pelo Hospital Regional em Cruzeiro. 

Na manhã desta quarta-feira (15), 

uma reunião  importante  foi 

realizada entre as secretarias de 

Saúde, Obras, Meio Ambiente e 

Transporte, além da equipe de 

Vigilância Epidemiológica, para 

discutir ações de combate ao 

mosquito da dengue. 

A vice-prefeita Anália Bruno esteve 

presente, reforçando a importância 

da colaboração entre as pastas para 

enfrentar o desafio.

Durante  o  encontro,  foram 

discutidas diversas estratégias, 

destacando-se a operação "Cata 

Trecos" e um mutirão de limpeza, 

iniciativas que visam eliminar 

c r i a d o u r o s  d o  m o s q u i t o  e 

conscientizar a população sobre a 

prevenção da doença. 

As ações são parte de um esforço 

contínuo para proteger a saúde dos 

cidadãos e minimizar os riscos 

associados à dengue.

Nos próximos dias, serão divulgados 

mais detalhes sobre as ações 

planejadas, incluindo datas e locais 

das atividades. 

A administração municipal reafirma 

seu compromisso em mobilizar 

recursos e engajar a comunidade na 

luta contra o mosquito transmissor 

da dengue, buscando promover um 

ambiente mais saudável para todos.

As ações são parte de um esforço contínuo para proteger a saúde dos cidadãos e minimizar os riscos associados à dengue.
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Reunião entre prefeito, vice e presidente da Câmara de vereadores na prefeitura de 
Lorena, demonstra diálogo entre executivo e legislativo, afastando possíveis especulações 
de um Racha entre os políticos eleitos da cidade.

A reunião aconteceu no gabinete da presidência, na Casa de Leis Lorenense, na tarde de 
quarta-feira (15), com a participação dos vereadores Bruno Lorena, Rafael de Melo, 
Robson Ribeiro (Bison) e Ana Lúcia Mello (Lúcia da Saúde).

A vereadora e presidente da 

Câmara de Lorena, Dra. Élida 

V i e i r a ,  p a r t i c i p o u  d e  u m 

e n c o n t r o  c o m  a  c h e f e  d o 

Legislativo de Guaratinguetá, 

Rosa Filippo.

A  r e u n i ã o  a c o n t e c e u  n o 

gabinete da presidência, na 

Casa de Leis Lorenense, na tarde 

desta quarta-feira (15), com a 

participação dos vereadores 

Bruno Lorena, Rafael de Melo, 

Robson Ribeiro (Bison) e Ana 

Lúcia Mello (Lúcia da Saúde).

Dra. Élida e Rosa são as únicas 

mulheres eleitas à presidência 

do Legislativo Municipal na 

região.

As  presidentes  debateram 

políticas públicas locais e de 

desenvolvimento econômico, 

o b j e t i v a n d o  e x p l o r a r  a s 

oportunidades de colaboração 

entre os municípios vizinhos, 

além da troca de experiências, 

d e s a f i o s  n a  l i d e r a n ç a  e  o 

empoderamento feminino na 

política da RMVALE (Região 

M e t r o p o l i t a n a  d o  V a l e  d o 

Paraíba, Litoral Norte e Serra da 

Mantiqueira).

Élida Vieira  do Podemos, foi a 

vereadora mais votada em 

Lorena, obtendo 1.403 votos, 

além de ser eleita com nove 

votos, presidente do legislativo 

lorenense para o biênio 2025-

2026.

A vereadora e presidente da 

Câmara de Lorena, Dra. Élida 

Vieira, participou de um encontro 

com a chefe do Legislativo de 

Guaratinguetá, Rosa Filippo.

A reunião aconteceu no gabinete 

da presidência, na Casa de Leis 

L o r e n e n s e ,  n a  t a r d e  d e s t a 

q u a r t a - f e i r a  ( 1 5 ) ,  c o m  a 

participação dos vereadores 

Bruno Lorena, Rafael de Melo, 

Robson Ribeiro (Bison) e Ana Lúcia 

M e l l o  ( L ú c i a  d a  S a ú d e ) .

Dra. Élida e Rosa são as únicas 

mulheres eleitas à presidência do 

Legislativo Municipal na região.

A s  p r e s i d e n t e s  d e b a t e r a m 

políticas públicas locais e de 

desenvolvimento econômico, 

o b j e t i v a n d o  e x p l o r a r  a s 

oportunidades de colaboração 

entre os municípios vizinhos, 

além da troca de experiências, 

d e s a f i o s  n a  l i d e r a n ç a  e  o 

empoderamento feminino na 

pol ít ica da RMVALE (Região 

Metropolitana do Vale do Paraíba, 

L i t o r a l  N o r t e  e  S e r r a  d a 

Mantiqueira).

Élida Vieira  do Podemos, foi a 

v e r e a d o r a  m a i s  v o t a d a  e m 

Lorena, obtendo 1.403 votos, 

além de ser eleita com nove votos, 

p r e s i d e n t e  d o  l e g i s l a t i v o 

lorenense para o biênio 2025-

2026.

Melhoria faz parte de um cronograma 
de investimentos no esporte 

Após denúncia do Ministério Público Federal, seis pessoas estão 
sendo investigadas, inclusive a ex-prefeita teca Gouveia, que teve 

Um árbitro foi agredido por um 

jogador durante uma confusão 

em uma partida do futebol 

amador em Caçapava (SP). De 

acordo com a vítima, um jogador 

não aceitou a expulsão de um 

integrante da equipe e começou 

as agressões.  A vítima está 

internada em São Paulo e aguarda 

por uma cirurgia no rosto. O caso é 

investigado pela polícia.

A agressão aconteceu no domingo 

(5) durante um jogo entre os times 

do futebol amador Barcelusa e XIV 

d e  A b r i l ,  n o  c a m p o  N o v a 

Caçapava. De acordo com a 

vítima, Celso Bré, o árbitro 

principal decidiu pela expulsão de 

um jogador do Barcelusa, que não 

aceitou a penalidade e começou 

uma discussão.

“Eu fui tentar separar e proteger 

o árbitro, quando fui agredido 

por um jogador. Sou mais um 

árbitro que foi agredido no 

futebol, que estava fazendo seu 

trabalho de  forma digna e 

respeitosa”, comentou a vítima.

O árbitro foi atingido no rosto, foi 

s o c o r r i d o  e  a g u a r d a 

transferência para um hospital 

em São Paulo, onde vai passar por 

uma cirurgia. A agressão foi 

registrada na Polícia Civil, que 

apura o caso.

O presidente da liga amadora, 

Edson Oliveira, informou que os 

jogadores envolvidos na agressão 

vão ser punidos.

"Não podemos deixar passar 

batido de jeito nenhum. Não era 

para ter acontecido, de jeito 

nenhum, a nossa bandeira é sem 

violência, jamais vou permitir 

uma coisa dessa”, comentou.

Outro lado

Em nota, o Barcelusa alegou que o 

jogador agiu em legítima defesa, 

m a s  p e d i u  d e s c u l p a s  p e l a 

confusão ocorrida no jogo e 

reforçou que “respeita o futebol 

amador”.

A Liga de futebol amador de 

C a ç a p a v a  i n f o r m o u  q u e  o s 

jogadores envolvidos serão 

punidos para evitar que casos 

c o m o  e s s e  s e  r e p i t a m .  A 

Prefeitura de Caçapava não quis 

se manifestar, já que o jogo era 

parte de um evento particular.

A Polícia Civil foi acionada para 

saber sobre a investigação, mas a 

produção do Link Vanguarda 

ainda aguardava retorno até a 

publicação da reportagem.

Melhoria faz parte de um 
cronograma de 


